
未来を拓く人づくり部会の委員から提示された意見について

未来を拓く人づくり部会の委員から、以下のとおり、当部会の所掌事項に関

連する意見が提示されました。

委員名 意見等の内容

豊田 哲也 委員 新型コロナウイルス感染症の発生以降、各都道府県では地場

産品のネット販売に力を入れているが、秋田県の事業者はこ

の取組が弱いと感じる。オンラインを産業に組み込んでいく

という全体的な視点が必要なのではないか。

オンライン化における産業構造の変革は秋田県にとってチ

ャンスになる得る。産業のオンライン化にいかに早く対応す

るかが重要である。
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